
ASSEMBLEE DE LA SLVIE 5 LE 22 MARS 2022 
 

L'Assemblée Générale de la SLVie5, s'est tenue le 22 mars 2022 au Transval, en présence de 
Philippe LHERBRET (Président de la CMCAS Loire) et Richard ARNAUD (trésorier général de 
la CMCAS Loire). 

 
Nous sommes déçus dès l'ouverture de la séance, du peu d'actifs présents pour cette AG. 
Néanmoins, de nombreux inactifs participent à cette invitation annuelle. Le président de la 
SLVie, Stéphane ENCIZO, présente nos invités ainsi que le nouveau bureau de la SLVie 5 
fraîchement élu. 

 
‐ La parole est donnée au secrétaire, Norbert GIPON, qui retrace en quelques mots l'activité, 
certes réduite pour cause de pandémie, réalisée ou qui sera proposée à l'ensemble des OD 
et AD de la Slvie5 : 

 
« Bonjour à toutes et à tous, 

 
Nous sommes très heureux de nous retrouver en AG de la SLVie 5 aujourd'hui. La crise 
sanitaire que nous venons de traverser a eu un impact fort pour tout le monde, 
notamment depuis 2 années pratiquement ou aucun rassemblement n'était toléré sur le 
territoire national. Notre CMCAS n'était pas épargnée entrainant les SLVie, principales 
structures de proximité du territoire, à ne pouvoir réaliser que le strict minimum. 
 
Mais dès que les mesures se sont quelques peu assouplies et suite aux élections des 
CMCAS, des collègues actifs et inactifs ont remonté un bureau de la SLVe 5 en juin 2021 et 
avec le départ de Jean Claude DUIVON, ancien correspondant, en ce début d'année en 
inactivité de service, une nouvelle organisation s'est mise en place le 5 février 2022. Le 
nouveau bureau est ainsi composé de Stéphane ENCIZO en tant que président, Loïc 
BERTHET correspondant et moi‐même au secrétariat. Mme FRIARD Nicole, Mrs PHILIPPON 
Gérard, DUIVON Jean Claude et ROCHON Armand viennent compéter ce bureau. 
 
 Tout ce petit monde accompagné d'invités à toutes nos réunions (je rappelle que tout  le 
monde doit être acteur de ses activités sociales et que chacun d'entre vous peut proposer 
des actions et  venir  les présenter en  réunion  SLVie 5)  Il a d'ailleurs été proposé  lors de 
notre dernière  réunion, que  les délégués élus pour nous  représenter à  l'assemblée de  la 
CMCAS  LOIRE, participent  le plus que possible aux  réunions de  la  SLVie 5 afin d'être en 
parfaite harmonie avec les décisions prises dans notre section locale de vote.  
 
Fort d'un adoucissement des préconisations gouvernementales, nous nous sommes donc 
employés pour faire vivre notre SLVie 5 et proposer des activités et manifestations tel que 
nous l'avions connu il y a peu. 
 
Elles ont débuté par l'organisation de l'arbre de noël le 5 décembre à l'espace des 
Marronniers à Le COTEAU. Présenté par la troupe "Côté Cour", nous avons eu le plaisir 
d'écarquiller nos grands yeux devant le Roi Lion "sa majesté SIMBA". Les enfants et grands 
enfants ont pu, après le spectacle, apprécier le goûter en compagnie des acteurs dans leurs 
tenues d'apparats avant bien entendu l'arrivée du père noël et la distribution des cadeaux. 
 



Le 7 décembre, ici même au TRANSVAL, M. Hervé DENIS a donné une conférence sur la 
« Permaculture » afin de connaître les bases de cette démarche et d'avoir une autre vision 
du jardinage. De nouvelles activités sont prévues avec la permaculture le 5 avril. 
 
Une sortie Rugby à Clermont‐Ferrand est prévue le 30 avril et la fête de la SLVie 5 le 21 mai 
après‐midi. On vous y attend nombreux. 
 
Plusieurs anciens nous ont demandé une journée fête des mères afin de ne pas perdre ce 
lien qui avait été créé entre les femmes et mamans participantes à cette journée. Nous 
sommes en réflexion sur la date, le lieu et l'activité proposés. C'est une demande forte que 
nous mettrons en place. 
 
D'autres idées trottent dans nos têtes, idées que nous aimerions voir se réaliser. 
(Sortie familiale ou enfants, séjour en montagne pour le ski ....etc). 
 
Nous tenons à remercier tous les bénévoles qui œuvrent pour faire perdurer toutes les 
activités qui se déroulent sur le site : gymnastique, boule lyonnaise, tennis, danse, marche, 
karting). » 

 
Nous sommes passés aux "souhaits" de la SLVie 5.  Il a été proposé : 
 

‐ D'équiper informatiquement le correspondant de la SLVie 5. 
‐ De poser des panneaux d'affichage extérieurs. 
‐ La rénovation des terrains de boules extérieurs en terrains de pétanque. 
‐ La pose d'éclairage de la sortie de la salle au parking. 
 

Dans la continuité des débats, un "vœu" qui n'est pas nouveau devra être porté au CA de la 
CCAS :   
‐ Amélioration du site internet CCAS pour la réservation en village de vacances. 
 

Questions ou informations diverses :  
 
‐ Il serait bienvenu de réaliser un calendrier d'activités entre les actifs et les inactifs en 
début d'exercice pour ainsi éviter les doublons. 

 
‐ Le président de la CMCAS Loire nous informe sur 3 points d'immobiliers :  
Un accord serait en bonne voie pour la vente (à l'euro symbolique) des bâtiments au club 
d'aviron.  
 

‐ Il est revenu sur la vente du Château de CUZIEU en juillet 2021 pour 525 000€. 
 
‐ Le site de St Julien (ST CHAMOND) sera acheté pour 35 000€, accord entre ENGIE 
(propriétaire) et la CMCAS Loire. 

 
‐ Pour le terrain de Roche la Molière, stand by pour l'instant, c'est une réserve foncière qui 
ne coûte pas grand chose. 

 
 

L'AG de la CMCAS Loire se déroulera le 16 juin 2022 au TRANSVAL 
 


